

こどもたちの笑顔が、未来をつくる

2025 おおさま ファクトリー テーマパーク

参加企業募集中

令和3年度の初開催以来、参加企業・参加者双方から好評を博し、大崎地域の夏の定番行事となりつつある、小中学生向け親子工場見学イベントです。地域産業の未来を担う子供達に、企業の魅力をPRしませんか。令和7年度開催に向けてぜひ参加をご検討ください。

目的は地域産業の将来的な人材確保

- 少子高齢化により、今後ますます企業の人手不足は深刻化していきます。ものづくりなどの地域産業に興味を持ってもらえるよう、小中学生や、その保護者に地元企業を知ってもらいましょう！
- 毎日通勤・通学で会社の看板を目にしているも、どんな仕事をしているのか？何を作っているのか？地元にお住まいの皆さんは案外、地元企業のことをご存知ないのです。

まずは知って
もらうこと！

小中学生の夏休み期間に開催

- 7月19日～8月19日（夏休み期間）に参加企業の任意の日程、回数で開催していただきます。受入人数、時間など、参加企業様の可能な範囲で設定をお願いしています。
- 令和6年度は、17企業に御参加いただき、7、8月合わせて32回のイベントが開催されました。

企業独自のアイデアで楽しいイベント開催

- 参加受付～参加者決定まで、企業ごとに Google フォームで管理していただきます。
- 工場見学や、ものづくりなどの体験メニューを提供していただきます。見る体験と、作る（体を動かす）体験がセットになると、より思い出に残る経験となります。
- 参加者に楽しみながら（←これが重要😊）学んでいただくことが一番です。

宮城県北部地方振興事務所地方振興部（0229-91-0744）

参加企業の皆様からのご意見・ご感想

★お子様方が将来自身の進路に向き合う際に、モノづくり分野を視野に入れていただけるキッカケになれば幸いです。

★本イベントを通して若手社員の育成に繋がっており非常に良いイベントであると感じています。

★子どもたちの明るい笑顔を見ることができて、とても良かったです。

★想像以上の応募数と盛り上がりでした。工作体験では子どもたちがすごく楽しんでくれたので良かったです。

★小学生向けイベントは初めての経験で小学生に理解してもらう説明の言葉選びが大変でした。

★子どもたちが楽しめるイベントを準備した事で、とても喜んでもらえました。



★アンケートの結果、実際の雰囲気ともに、今年も楽しく会社、モノづくりを知っていただく良い機会になったと感じました。



参加者（大人）のご意見・ご感想

★工場説明も体験・工作も全て子供目線で楽しめる内容でしたが、大人も楽しませていただきました。夏休みの思い出になりました。自由研究でまとめてみたいと思います。

★いつか子供が働きたいというときにはよろしくお願い致します。

★こちらの工場のすごさが見学でわかりました。自分の身近な物が多くあり、とても楽しく勉強になりました。

★工場見学のおかげで、近隣の企業を知ることができて良かったです。子が将来就職やアルバイトをする時の選択肢が増えると思います。

★初めての工場見学が出来て、沢山の刺激を受けました。これからも頑張ってください。

★とても親切に対応していただき、とても良い時間を過ごすことができました。機会があればまた参加させていただきたいです。ありがとうございました。

イベントに対する好意的なご意見、企業の皆様への感謝の声が多数！！



参加した子ども達から工場の人へのメッセージ

暑い中大変だけど
これからお仕事
がんばってください！

とても楽しかったです！
また来ます！

さまざまな体験を
させてもらい
ありがとうございました。
またこのような体験を
したいです。

ここのかいしゃに
はいりたい

とても良い思い出に
なりました！

〇〇を作るときに手伝ってくれて
ありがとうございました！
〇〇のことをおしえてくれて
ありがとうございます！

めずらしい機械が
近くで見れて
うれしかったです！
ものづくりに
興味がわきました。

